
Diplôme en qualité de cuisinière et pâtissière depuis 15 ans, je me lance en tant que auto-entrepreneuse afin
de réalisé mon rêve  Je me permets de faire appel à votre générosité, afin de poursuivre les travaux pour 
mon projet, un snack à emporter "Au p'tit creux" dans les Hautes-Alpes, dans une petite ville ou il n'existe
plus un seul restaurant rapide depuis plusieurs années au désespoirs des habitants Mais pas n'importe
lequel un snacking avec des produits le plus sain possible avec et des produits locaux pour soutenir les
agriculteurs du coin, des produits diététiques comme des salades, soupes, wraps, et des produits classiques
gourmands gaufre, crêpes paninis fait maison avec de la qualité. Ayant trouvé un local commercial, j'ai eu
pleins de surprises travaux et des notes de plus en plus salés de jour en jour, Ce projet qui devait ouvrir cette
hiver risque d'être reporter . Les fonds récoltés me seront très précieux pour concrétiser ce projet travaux
coûteux. C'est pour cette raison je fais appels à vous, pour votre soutient pour réaliser ce rêve qui est
possible grâce à vous. Participez en faisant vos dons et vous bénéficierez d'un repas offert et pour ceux qui
habitent loin et qui n'auront pas la chance de venir goûter un petit cadeaux de remerciement Un grand merci
à vous tous Diploma as a cook and pastry chef for 15 years, I started as a self-entrepreneur in order to
realize my dream I would like to appeal to your generosity, in order to continue the work for my project, a
take-away snack "Au p'tit Hollow" in the Hautes-Alpes, in a small town where there is no longer a single fast-
food restaurant for several years to the despair of the inhabitants But not just any snacking with the healthiest
products possible with and local products to support the local farmers, dietetic products such as salads,
soups, wraps, and classic gourmet waffle products, homemade panini pancakes with quality. Having found a
commercial space, I had a lot of surprises of work and notes increasingly salty day by day, This project,
which was to open this winter, risks being postponed. The funds collected will be very precious to me to
make this expensive work project a reality. It is for this reason I appeal to you, for your support to realize this
dream which is possible thanks to you. Participate by making your donations and you will benefit from a free
meal and for those who live far away and who will not have the chance to come and taste a small thank you
gift A big thanks to all of you
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